

## M2

DAMPAK MENJADI TERANG:

### **BANGSA-BANGSA BERDUYUN- DUYUN DATANG KEPADA TERANG-NYA YANG AJAIB**

*Bangkitlah, menjadi teranglah, sebab terangmu datang, dan kemuliaan Tuhan terbit atasmu. Sebab sesungguhnya, kegelapan menutupi bumi, dan kekelaman menutupi bangsa-bangsa; tetapi terang Tuhan terbit atasmu, dan kemuliaan-Nya menjadi nyata atasmu. Bangsa-bangsa berduyun-duyun datang kepada terangmu, dan raja-raja kepada cahaya yang terbit bagimu. – Yesaya 60:1-3*

Janji yang Tuhan berikan dalam ayat ini sangat tegas dan jelas, jika kita menjadi terang maka dampaknya adalah bangsa-bangsa berduyun-duyun datang kepada terang itu. Puji Tuhan! Namun dibalik janji itu, ada 2 hal yang harus kita perhatikan dengan baik, yakni:

#### **1. Jangan Sombong dan Takabur**

*tetapi terang Tuhan terbit atasmu, dan kemuliaan-Nya menjadi nyata atasmu. Bangsa-bangsa berduyun-duyun datang kepada*

*terangmu, dan raja-raja kepada cahaya yang terbit bagimu (Yesaya 60: 2b-3)*

Bangsa-bangsa berduyun-duyun datang itu bukan karena kita. Bukan karena kita hebat, bukan karena kebiasaan dan ketenaran kita, melainkan karena terang Tuhan yang terbit dan karena kemuliaan Tuhan menjadi nyata atas kita. Itu sebabnya jangan ada seorang pun yang menyombongkan dirinya sendiri. No celebrity – tidak ada yang menjadi selebriti dalam penuaian jiwa yang dahsyat yang sedang terjadi hari-hari ini. Mari kita jaga kemurnian hati, tetap rendah hati agar kita terus dipakai Tuhan Yesus.

*“...Bukan dengan keperkasaan dan bukan dengan kekuatan, melainkan dengan roh-Ku, firman TUHAN semesta alam.” (Zak 4:6)*

#### **2. Bersiap untuk tuaian jiwa terbesar dan terakhir**

Bangsa-bangsa berduyun-duyun datang kepada terang Tuhan yang Ajaib. Ini berbicara tentang penuaian jiwa-jiwa yang dahsyat. Karenanya kita harus mempersiapkan para pekerja dan mempersiapkan lumbung-lumbung.



*Kata-Nya kepada mereka: "Tuaian memang banyak, tetapi pekerja sedikit. Karena itu mintalah kepada Tuan yang empunya tuaian, supaya Ia mengirimkan pekerja-pekerja untuk tuaian itu. (Lukas 10:2)*

Kalau kita ingin bersiap untuk penuaian jiwa yang dahsyat maka kita harus mempersiapkan para pekerja. Pekerja berbicara tentang orang-orang percaya yang bersedia memberi diri serta berkomitmen untuk mengambil bagian dalam pelayanan. Sedangkan lumbung berbicara tentang komunitas-komunitas yang siap menampung tuaian jiwa-jiwa, yakni kelompok-kelompok COOL.

**ACTION:**

- Saling mengingatkan dan mawas diri agar tidak menjadi sombong dan takabur ketika tuaian itu terjadi. Banyak evaluasi diri dan minta ampun agar kita tetap menjadi orang yang rendah hati.
- Ajaklah anggota-anggota COOL untuk mengambil bagian dalam pelayanan. Motivasi dan perlengkapi mereka untuk menjadi pekerja-pekerja yang siap menuai.
- Beri diri untuk menjadi Ketua-Ketua COOL yang baru, buka rumah-rumah kita untuk dipakai sebagai tempat untuk melaksanakan COOL (menjadi lumbung penuaian).